

Hier s'est tenue à Fada, comme dans les autres grandes villes du pays, une grève contre une nouvelle taxe, la Taxe de Développement Communal (TDC), assimilable à une vignette et perçue comme une double imposition.

Sur les panneaux devant le cortège, on pouvait notamment lire :

- *"Non à la paupérisation du peuple"*
- *"FMI, Banque Mondiale hors de nos frontières"*
- *"Non aux taxes injustes du développement communal"*

Sur 18 mois, c'est la première fois que notre route croise une grève au Burkina (tandis que sur la même période, de notre modeste propre expérience, un vol sur quatre via Air France aura été bousculé tantôt suite à une grève des aiguilleurs du ciel, de la SNCF, des employés d'Air France, ...). Signe sans doute que plus on possède, plus on a peur de perdre.

{gallery}lau-marc/201002/greve{/gallery}